

Katholische Kirche  
Seelsorgeeinheit Aalen



**Bericht aus der Sitzung des  
Kirchengemeinderats Salvator am 17.12.2025**

In der letzten Sitzung des Kirchengemeinderats am 17.12.2025 hatten Herr Scroll und Herr Spilner die Gelegenheit über das Missionsprojekt in Argentinien zu berichten. Für den bisherigen Leiter Pfr. Freibler wurde in Wolfgang Hermann ein Nachfolger gefunden, der die Förderung des Baus bzw. der Sanierung sowie des Betriebs eines Schülerwohnheims ab jetzt federführend leitet. Den Antrag des Missionsausschusses auf Kooperation hat der KGR einstimmig beschlossen. Außerdem blickte der KGR auf ein intensives zweitägiges Klausurwochenende in Kirchheim am Ries zurück und hat neue Sitzungstermine für das Jahr 2026 festgelegt. Zudem wurden viele Informationen und Fakten zur Bildung der Raumschaften besprochen. Damit machen wir uns nun auf den Weg zur Vorbereitung der Umstrukturierung des Dekanats

*Karin Krüger*